

NGO

Dandim 0614/Kota Cirebon Pimpin Ziarah Nasional Dalam Rangka Hari Pahlawan Tahun 2022

Agus Subekti - CIREBON.NGO.WEB.ID

Nov 10, 2022 - 17:58



KOTA CIREBON - Dandim 0614/Kota Cirebon (Letkol Inf Robil Syaifullah) memimpin kegiatan Ziarah Nasional dalam rangka Peringatan Hari Pahlawan Nasional tahun 2022 bertempat di Taman Makam Pahlawan (TMP) Kesenden Jalan Diponegoro Kec. Kejaksan Kota Cirebon, Kamis (10/11/2022).

Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan Nasional 10 November 2022 Kodim 0614/Kota Cirebon melaksanakan kegiatan Upacara Bendera bertempat di Makodim 0614/Kota Cirebon jalan Pemuda 45 Kota Cirebon dan dilanjutkan dengan melaksanakan kegiatan ziarah nasional di TMP Kesenden Tingkat Kota Cirebon di pimpin oleh Letkol Inf Robil Syaifullah (Dandim 0614/Kota Cirebon).

Peringatan Hari Pahlawan Nasional tahun 2022 kali ini mengusung tema "Pahlawanku Teladanku" dilaksanakan secara sederhana namun penuh hikmat.



Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaifullah mengatakan, kita tidak boleh melupakan sejarah, khususnya untuk para pemuda generasi bangsa sebagai penerus perjuangan bangsa untuk bisa meneladani perjuangan para pahlawan kita yang berjuang demi Bangsa dan Negara Indonesia. Sesuai dengan tema tahun ini adalah Pahlawanku Teladanku.

Maka dari itu mari kita kobarkan semangat kepahlawanan dan jadikan pahlawan sebagai tauladan dalam kehidupan berbangsa dan bernegara." harap Dandim 0614/Kota Cirebon.

Selesai melaksanakan kegiatan Ziarah Nasional Dandim 0614/Kota Cirebon di dampingi Walikota Cirebon bersama jajaran Forkopimda Kota Cirebon, melaksanakan upacara penghormatan dan prosesi tabur bunga dilanjutkan dengan pemberian santunan kepada para Veteran Kota Cirebon di TMP Kesenden.

Tampak hadir dalam kegiatan Ziarah Nasional di TMP Kesenden para tamu undangan diantaranya, Drs Nasrudin Azis SH (Walikota Cirebon), Ruri Tri Lesmana (Ketua DPRD Kota Cirebon), Kombes Pol Arnapi S.H S.IK M.Hum (Dirpolair Polda Jabar), Achmad Rifai, S.H., M.H. (Ketua Pengadilan Negeri),

Letkol Laut (P) Ainul Muslimin, S.E., M.M.,M.Tr.Hanla. (Danlanal Cirebon), Letkol Cpm Mudhofar, S.Pd (Dandenpom III Cirebon), AKBP Nanang S (Kabagren Polres Ciko), Mayor Arh Yanuar Yudistira (Danyon Arhanud 14/PWY), Iptu Sujaja SK (Danki Brimob C Polda Jabar). (Bekti)